



**En Murcia, a 26 de febrero de 2016**

**Excma Sra. D<sup>a</sup>. Rosa Peñalver Pérez,**

Desde el Consejo de Estudiantes de la Universidad de Murcia, máximo órgano de representación estudiantil del colectivo de estudiantes de esta institución queremos exponerle una situación que nos preocupa enormemente.

En los últimos meses estamos viendo con creciente preocupación como nuestra Universidad está siendo perjudicada por diferentes situaciones que se están dando por la falta de claridad en la actuación del Ejecutivo Regional, siguiendo una dirección que consideramos profundamente equivocada, y que pone en grave riesgo el sistema como lo conocemos actualmente, especialmente en lo que atañe a la calidad formativa de los futuros profesionales.

A nuestro juicio, resulta evidente que se está poniendo lo público al servicio de los beneficios privados, y se está abriendo la puerta a que aparezcan conflictos en la docencia práctica de muchas de nuestras titulaciones. Aunque en los últimos meses la situación se ha centrado especialmente en las prácticas clínicas de Medicina, no podemos hacer un menoscabo de problemas y situaciones de igual índole que se están sucediendo en titulaciones tales como Enfermería, Educación, Comunicación, Fisioterapia, etc.

En el Consejo de Estudiantes de la Universidad de Murcia, colectivo que representa a más de 32.000 estudiantes, futuros profesionales todos de alta cualificación, estamos sumidos en un increíble desconcierto ante esta permisividad donde se están anteponiendo los intereses de una institución privada a lo que es de todos, lo público.

Todo lo anteriormente expuesto está provocando que se ponga en peligro la calidad de la formación de estos futuros profesionales que trabajarán en y por su Región. Desde el Consejo de Estudiantes, ante la responsabilidad que nos lleva a defender y a trabajar por nuestros representados, no podemos tolerar que esto se siga perpetuando y se entienda como algo normal este atropello de los valores básicos que rigen nuestro sistema de bienestar y entre los que se encuentra la Educación Pública, y que entendemos se está poniendo en un serio peligro en nuestra región.



Los estudiantes universitarios estamos sintiendo cómo el Ejecutivo Regional está siendo incapaz de preservar los intereses públicos de todos en una situación que consideramos que se está desbordando y que está teniendo importantes y negativas repercusiones para diferentes colectivos y ámbitos del tejido social de nuestra región.

Es por todo ello, ante las crecientes protestas de los estudiantes de nuestra Universidad, y ante el clima creciente de crispación existente en nuestro colectivo, urgimos a que tome medidas que ayuden a paralizar y revertir la situación que está alcanzando cotas nunca vistas en España, y que tendrán una repercusión muy negativa en el todo el tejido humano, económico y social de nuestra Región, y del que todos los ciudadanos de esta Región acabarán sintiendo las consecuencias.

Siendo esta situación insostenible en el tiempo consideramos necesario solicitar su valiosa colaboración, bajo la responsabilidad que ostenta.

Consideramos importante concertar una cita con usted para exponerle con mayor detalle esta problemática que nos atañe y buscar las vías para su solución.

Acordado en el Pleno del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Murcia celebrado con fecha el 26 de febrero de 2016.

Y actuando en su representación.

Domingo A. Sánchez Martínez.

**Presidente del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Murcia.**

**EXCMA. SRA. D<sup>a</sup> ROSA PEÑALVER PÉREZ**  
**PRESIDENTA DE ASAMBLEA REGIONAL DE MURCIA**